

Wien, den 25. April 1931.

Sehr geehrter Herr!

Ich habe Ihre Briefe vom 22. und 23. April erhalten und danke
Ihnen sehr für die Mitteilung über die Besetzung der
Stellen. Ich habe die Angelegenheit mit dem Herrn
Lehrer besprochen und wir sind der Meinung, dass
die Besetzung der Stellen durch die Herren
Lehrer und die Herrin Lehrerin die beste
Lösung darstellt. Ich habe die Angelegenheit
mit dem Herrn Direktor besprochen und wir
sind der Meinung, dass die Besetzung der
Stellen durch die Herren Lehrer und die
Herrin Lehrerin die beste Lösung darstellt.

Mit
grüßlichen Grüßen

Dr. ...

